

17.03.2025

# IHK ehrt peoplefone zum zehnjährigen Bestehen



Zum Jubiläum gab es eine gerahmte Urkunde: Die Industrie- und Handelskammer Rems-Murr schaute am 04. März bei peoplefone vorbei, um zum zehnjährigen Firmenjubiläum zu gratulieren.

Der leitende Geschäftsführer der IHK, Markus Beier, informierte sich bei peoplefone-Geschäftsführer Felix Pflüger über die Marktlage in der Telekommunikationsbranche und stellte das Serviceangebot der Kammer vor.

In den neuen Räumen der peoplefone in Fellbach ging es darum, wie die IHK ihren Mitgliedbetrieb unterstützen kann. Beier verwies auf etliche Newsletter-Angebote und Vorträge, welche die IHK themenspezifisch für Firmen anbietet. Auch das aktuelle Thema Cloud-Telefonie wurde diskutiert. Hier bietet sich peoplefone als spezialisiertes Unternehmen an. Denn auch die IHK will über ihre Dachorganisation in diese moderne Art der Telefonie einsteigen.

Darüber hinaus tauschten sich die beiden Geschäftsführer über die Möglichkeit aus, sich als Ausbildungsbetrieb zu engagieren, um zukünftige Fachkräfte im eigenen Unternehmen zu gewinnen. peoplefone Deutschland beschäftigt derzeit 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, will jedoch weiter wachsen.